
 

一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第１１回１２月定例会） 

◆平成２３年１２月９日（金）・１２日（月） 

◇１２月９日（金） 

 

１．◎質問者 織田 隆徳 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

遠賀川駅南開発の方

向性と駅北側の活性

化の方針・位置づけに

ついて 

 

 

⑴ 遠賀川駅南は、道路整備が進んでいるが、どの

ような開発を計画しているのか。 

 

⑵ 遠賀川駅南の開発と合わせて北側の活性化の

方針、又は位置づけはどう考えているのか。 

 

 

町 長 

 

 

２ 

 

 

小中学校の児童・生徒

数の適正化について 

 

 

 

⑴ 小中学校の児童生徒数の現状を教育面からど

う考えておられるか。 

 

⑵ 将来的な児童生徒数の予測をどのようにされ

ているか。 

 

⑶ 小中学校の校区変更及び適正配置に関してど

う考えておられるか。 

 

 

教育長 

 

 

 

２．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

駅南整備事業につい

て 

 

 

 

 

⑴ 駅南整備事業は粛々と進められているが、最終

的なグランドデザインはどのように描かれてい

るか。 

 

⑵ インフラ整備については、どのように推進して

いく考えか。 

 

町 長 

 

 

２ 

 

 

 

跨線橋供用開始につ

いて 

 

 

⑴ 今後の周辺地域整備について、どのように計画

されているか 

 

町 長 

 

 

 

 



◇１２月１２日（月） 

 

３．◎質問者 仲野 新三郎 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

商業振興について 

 

 

⑴ 空き店舗問題や後継者不足問題の具体的な対

策はとっているか。 

 

⑵ 商店街振興計画の進捗状況はどうなっている

か。 

 

町 長 

 

 

 

２ 

 

 

 

コミュニティバスに

ついて 

 

 

⑴ コミュニティバスの安全管理はどう行ってい

るか。 

 

町 長 

 

４．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

本町における省エネ

ルギー対策について 

 

 

⑴ 公共施設の節電の取り組みについて尋ねる。 

 

 

町 長 

教育長 

 

２ 

 

 

 

 

防災への取り組みに

ついて 

 

 

 

⑴ 防災対策について尋ねる。 

   ・災害備蓄品について 

   ・災害時における住民への広報について 

   ・危険個所の把握・改善について 

 

⑵ 防災における女性の役割についてどのように

考えるか。 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

町 長 

 

 

５．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

乳幼児医療の充実に

ついて 

 

 

⑴ 拡充の対象年齢を、通院は小学３年生に、入院

は中学３年生まで引き上げる考えはないか。 

 

町 長 

 

２ 

 

 

 

買い物困難者の解消

について 

 

 

⑴ 町の支援で業者や団体等と連携をはかり、販売

移動車を走らせる考えはないか。 

 

⑵ タクシー会社等と連携し、オンデマンド交通を

実施する考えはないか。 

 

町 長 

 

 

 

 



６．◎質問者 萩尾 修身 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

交通安全対策の充実

について 

 

 

 

⑴ 自転車道についてどのように考えてあるか。 

 

⑵ 学校における自転車関係の安全教育はどのよ

うにされているか。 

 

⑶ 夜間のウォーキングについての対策は考えて

あるか。 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

 

町 長 

 

 

２ 

 

 

 

学校教育における人

と人とのつながりに

ついて 

 

 

⑴ 学校と家庭、地域社会との連携について尋ね

る。 

 

⑵ 幼・保から小中学校間の交流、連携についてど

のように考えてあるか。 

 

教育長 

 

 

 


